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 局 別 審 査 

 

１ 福 島 直 子 委員（公明党） 

 

１ 平成２９年度予算案での高齢者福祉施策の考え方について 

（１）高齢者福祉施策についての課題認識について伺いたい。 

 

２ 地域包括ケアシステム行動指針について 

（１）区ごとの行動指針の内容について伺いたい。 

（２）区ごとに行動指針を策定する意義について伺いたい。 

（３）介護予防・生活支援サービス事業における補助の対象について伺いたい。 

 

３ 高齢者施設や住まいに関する相談体制について 

（１）高齢者施設・住まいの相談センターの相談体制と相談実績について伺いたい。 

（２）よりスムースな施設入居のための取組について伺いたい。 

（３）２９年度の相談センター拡充内容について伺いたい。 

（４）高齢者施設や住まいに関する相談体制の充実に向けた今後の関係機関との連 

携について伺いたい。 

 

４ こころの健康対策について 

（１）依存症に関する相談対応について伺いたい。 

（２）依存症対策の新たな取組と今後の展開について伺いたい。 

（３）本市における近年の措置入院の状況について伺いたい。 

（４）措置入院制度にかかる支援体制の充実について伺いたい。 

 

５ 墓地行政について 

（１）今までの紛争の調整状況について伺いたい。 

（２）地域住民と事業者との円滑な紛争解決に向けた取組姿勢について伺いたい。 
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６ 障害者スポーツ・文化活動支援について 

（１）ウィリング横浜用途廃止部分の再整備の経緯について伺いたい。 

（２）再整備後にどのように活用するのか伺いたい。 

（３）指導者・支援者育成の取組について伺いたい。 

（４）文化活動に対する支援策について伺いたい。 

 

７ ヘルプマークについて 

（１）ヘルプマークの導入の進め方について伺いたい。 

 

８ 寄り添い型学習支援事業について 

（１）生活保護世帯の子どもの直近の高校進学率の状況について伺いたい。 

（２）生活保護世帯の子どもの高校中退率について伺いたい。 

（３）生活保護世帯の子どもの高校中退率が高くなっている要因をどのように捉え

ているか、伺いたい。 

（４）生活保護世帯の子どもの高校進学や中退の現状と課題に対する認識について

伺いたい。 

（５）高校中退防止に向けた取組の方向性について伺いたい。 

（６）子どもの学習支援事業の強化に対する見解について伺いたい。 
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２ み わ 智恵美 委員（共産党） 

 

１ 生活困窮者が利用する宿泊施設について 

（１）無料低額宿泊施設の運営の質の向上に向けた施設への指導等について伺いた

い。 

（２）無料低額宿泊施設を利用する契機（きっかけ）について伺いたい。 

（３）病院退院後にケースワーカーが紹介することはあるのか伺いたい。 

（４）生活保護受給者の割合等、無料低額宿泊施設の利用状況について伺いたい。 

（５）利用期間について伺いたい。 

（６）無料低額宿泊施設利用者に対するケースワーカーの支援について伺いたい。 

（７）無料低額宿泊施設利用者の死亡退所者数について伺いたい。 

（８）無料低額宿泊施設利用者に対する今後の支援の進め方について伺いたい。 

 

２ 高齢者が安心できる暮らしについて 

（１）横浜市高齢者居住安定確保計画を建築局と健康福祉局の両局で策定する理由

について伺いたい。 

（２）よこはま多世代・地域交流型住宅を整備する目的について伺いたい。 

（３）公有地を活用した、よこはま多世代・地域交流型住宅の今後の展開について

伺いたい。 

（４）市営住宅の建て替えを早めて、よこはま多世代・地域交流型住宅を整備する

ことに対する見解を伺いたい。 

（要望）市営住宅を活用してよこはま多世代・地域交流型住宅が所得に関係なく入

居できるようにしていただきたい。 

（５）高齢者用市営住宅等生活援助員派遣事業の概要について伺いたい。 

（６）市営ひかりが丘住宅に導入されることになった経緯等について伺いたい。 

（７）市営ひかりが丘住宅の訪問対象者について伺いたい。 

（８）孤独死の未然防止には何が求められているのか、見解を伺いたい。 

（９）他の市営住宅へもこの事業を拡大すべきと考えるが、どうか。 
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（10）２７年介護保険法の改正により、補足給付を受けられなくなり、特別養護老

人ホームから退所した人の有無について伺いたい。 

（11）実態を調査すべきと考えるが、どうか。 

（12）国民年金受給額でも安心して暮らせる住まいの確保にどのように取り組んで

いくのか伺いたい。 
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３ 川 口   広 委員（自民党） 

 

１ 新斎場整備検討事業について 

（１）市営斎場の火葬待ちの状況について伺いたい。 

（２）市民優先枠を拡大した効果について伺いたい。 

（３）北部斎場の休憩室の増室を行う工事の内容と効果について伺いたい。 

（４）新たな斎場整備の検討の進め方について伺いたい。 

 

２ よこはまウォーキングポイント事業について 

（１）現在の参加者の年齢構成について伺いたい。 

（２）スマホアプリ導入のねらいについて伺いたい。 

（３）スマホアプリで取得する参加者情報について伺いたい。 

（４）スマホアプリを活用した取組の方向性について伺いたい。 

（要望）今後、日本にとどまらず「世界をリードする行政の健康づくり事業」とし

て展開していただきたい。 

 

３ 高齢者の社会参加について                    

（１）シニアボランティアポイントの活用状況について伺いたい。 

（２）ボランティアのモチベーションアップへの取組について伺いたい。 

（３）協賛企業に期待する役割について伺いたい。 

（４）これまでの事業の周知及びこれからの取組について伺いたい。 

（５）よこはまシニアボランティアポイント事業の今後の取組について伺いたい。 

（６）金沢区生きがい就労支援スポットを開設して見えてきた課題について伺いた

い。 

（７）２か所目の候補地として港北区を選定した理由について伺いたい。 

（８）これまでの生きがい就労支援スポットとの違いについて伺いたい。 

（９）生きがい就労支援スポットの全市展開に臨むべきと考えるが、どうか。 
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４ 障害者差別解消の推進について                      

（１）市民あての通知に点字等の対応を行うことのねらいについて伺いたい。 

（２）提供する情報の媒体についての今後の方向性について伺いたい。 

（要望）スマートフォンアプリ活用の検討をお願いしたい。 

（３）これまでに実施した障害者差別解消に関する啓発活動について伺いたい。 

（４）交流を通した啓発活動のねらいについて伺いたい。 

 

５ ヨコハマ・パラトリエンナーレについて  

（１）第１回パラトリエンナーレの評価について伺いたい。 

（２）パラトリエンナーレに取り組む目的と役割について伺いたい。 

（３）パラトリエンナーレを通じた文化活動支援の課題について伺いたい。 

（４）パラトリエンナーレの成功に向けた決意について伺いたい。 
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４ 山 本 たかし 委員（自民党） 

 

１ 健康福祉局予算案における２９年度主要事業について 

（１）健康福祉局一般会計予算案に占める施設整備費について伺いたい。 

（２）２９年度に特に優先して取り組む事業について伺いたい。 

 

２ 健康経営の推進について 

（１）横浜健康経営認証制度を創設した狙いについて伺いたい。 

（２）市内中小企業に対する健康経営の応援内容と意気込みについて伺いたい。 

（３）横浜の未来を創る健康経営を進めていく決意について伺いたい。 

 

３ 認知症初期集中支援推進事業と早期発見・早期対応について 

（１）認知症初期集中支援チームの設置の意図について伺いたい。 

（２）認知症初期集中支援チームの実績と効果について伺いたい。 

（３）認知症の早期発見・早期対応に向けた今後の取組について伺いたい。 

 

４ こころの健康対策について 

（１）市内の依存症の状況について伺いたい。 

（２）依存症の特徴とそこから生じる問題について伺いたい。 

（３）こころの健康相談センターで講じる今後の対策について伺いたい。 

 

５ 精神障害者生活支援センターについて 

（１）精神障害者生活支援センターが担っている役割について伺いたい。 

（２）補助方式で運営する精神障害者生活支援センターの今後の機能強化について 

伺いたい。 

（３）基幹相談支援センターと生活支援センターの連携や役割分担について伺いた 

い。 

（４）基幹相談支援センターによる精神障害者への相談支援の質を確保するための
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取組について伺いたい。 

（５）精神障害者対策の取組に対する今後の決意について伺いたい。 

 

６ 墓地霊堂事業について 

（１）本市の墓地整備に関する考え方について伺いたい。 

（２）民営墓地開発の現状に対する見解について伺いたい。 

（３）街づくりの視点における墓地造成の立地規制についての見解を伺いたい。 
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５ 坂 本 勝 司 委員（民進党） 

 

１ よこはまウォーキングポイント事業について                    

（１）事業参加による効果について伺いたい。 

（２）事業の魅力向上に向けた取組について伺いたい。 

（３）第２期の目標について伺いたい。 

             

２ 受動喫煙防止対策について               

（１）本市が行っている禁煙支援の取組について伺いたい。 

（２）今後の受動喫煙防止対策をどのように推進していくのか伺いたい。 

 

３ タクシー事業者福祉車両導入促進事業について                   

（１）タクシー事業者福祉車両導入促進事業の概要と現状について伺いたい。 

（２）ユニバーサルデザインタクシーの普及が進まない理由について伺いたい。 

（３）ユニバーサルデザインタクシーの一層の普及に向けどのように取り組んでい

くのか伺いたい。 

 

４ 依存症対策について                  

（１）依存症対策の取組内容について伺いたい。 

（２）市内の依存症に関する相談状況について伺いたい。 

（３）新たな依存対象などへの対応について伺いたい。 

（４）今後の普及啓発などの取組について伺いたい。 

 

５ がん検診の受診率向上に向けた取組について          

（１）本市が実施するがん検診の現状について伺いたい。 

（２）新たな検診方法の導入に対する考え方について伺いたい。 

（３）がん検診の周知・啓発に向けた取組について伺いたい。 
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６ 子どものための予防接種について                 

（１）最近定期接種となったワクチン及び今後定期接種化が検討されているワクチ

ンについて伺いたい。 

（２）保護者からどのような相談が寄せられているのか、また相談体制をどのよう

に確保するのか伺いたい。 

（３）コールセンターに寄せられた保護者の相談をどのように把握し業務に活かし

ていくのか伺いたい。 

（４）ＩＴの利用などにより接種率の向上を図ることについての見解を伺いたい。 

（要望） コールセンターを通じたニーズの把握やＩＴの活用などによる予防接種率

の維持・向上、市職員の業務効率の向上に努めていただくことを要望する。 

 

７ 小児医療費助成について                   

（１）小学６年生まで所得制限を撤廃した場合及び新児童手当の基準まで引き上げ

た場合の新たに助成対象となる子どもの数について伺いたい。 

（２）今後の小児医療費助成の所得制限の考え方について伺いたい。 

（要望）子育て家庭の経済的負担軽減のため、所得制限の撤廃や緩和、更なる対象

年齢の引上げを早期に実現できるよう検討していただきたい。 

 

８ 市営墓地整備事業について              

（１）舞岡地区新墓園の特徴について伺いたい。 

（２）周辺居住者からどのような意見が寄せられているのか伺いたい。 

（３）周辺居住者からの意見に対してどう対応するのか伺いたい。 
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